



Estal la casa sola y el Berrocal



Atribución de imagen: J.Arias con IA Dall-e

Expresión habitual cuando se llega a una casa y no hay nadie.

- He venío dejechamente a vel-la y está la casa sola y el Berrocal.

Campos semánticos: [Expresiones](#)

Origen: Se usa en Peraleda.

Etimología:

La expresión es un juego de palabras con el nombre de una dehesa en las afueras de Peraleda llamada **Casasola**. El Berrocal es una zona cercana a Casasola. De ahí que cuando se llega a una casa y no hay nadie se diga que está la casa sola... y se añade "y el Berrocal".